
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 149/2023
 

Requer informações sobre a 
implantação do Sistema Nacional de 
Gestão da Assistência Farmacêutica 
(Horus) ,neste município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; o HÓRUS é um sistema nacional de 
gestão da assistência farmacêutica de acesso on-line implementado pelo 
Ministério da Saúde do Brasil, lançado em 3 de novembro de 2009;

CONSIDERANDO que; o componente Básico da Assistência 
Farmacêutica destina-se à aquisição de medicamentos e insumos, incluindo-se 
aqueles relacionados a agravos e programas de saúde específicos, no âmbito 
da Atenção Básica à Saúde;

CONSIDERANDO que; objetivo do sistema Hórus é possibilitar o 
registro dos medicamentos que o paciente utiliza, facilitando o gerenciamento 
eletrônico de estoque, datas de validade, rastreio e controle fármaco-
epidemiológico dos medicamentos dispensados;

CONSIDERANDO que; o sistema Hórus visa aperfeiçoar os 
recursos logísticos e financeiros; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1° O município de Santa Bárbara, através do setor competente já 
possuiu o sistema Hórus?  
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Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

a) Em resposta positiva ao item um, em quais unidades de saúde 
está implantada e funcionando? 

b) Em resposta negativa ao item um, porque ainda este sistema 
não esta implantado no município uma vez que é um projeto do Ministério da 
Saúde para qualificar a gestão dos serviços farmacêuticos no Sistema Único de 
Saúde (SUS)?

2º Se o Sistema já está implantado, os funcionários recebem 
constantes treinamentos para a operacionalização do mesmo?
                      

                   3º Se sim da implantação, quantas pessoas já foram assistidas no 
município com este sistema e quantos remédios foram distribuídos?

                  

4º Se sim da implantação, o existem estudos em relação à 
economia no setor? Favor compartilhar os dados.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de fevereiro de 2.023.

                                                       Celso Ávila
-vereador-
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Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 17 de fevereiro de 2023

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=US298V17R0063SK2, ou vá até o site 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: US29-8V17-R006-3SK2
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https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=US298V17R0063SK2,
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar
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